

JACA ESPAÑOLA

Noticiero Oficial



30 Julio de 1936

MONTAÑESES

Otros españoles como nosotros, que olvidaron nuestra trayectoria espiritual a través de la Historia, que por su desgracia han perdido la mínima noción de su personalidad moral, renegando de las directrices que impone la raza, han hecho acto de vil y sumisa esclavitud al pueblo esclavo por excelencia: a Rusia. Y en su loco furor y ciega obediencia a los Sin Dios, han pretendido destrozarse a España y su gloria.

El dinero ruso ha comprado hombres que no merecen tal nombre, y en su insania han pretendido macular con su balio inmundo de lobo hambriento la historia clara y fúlgida de esta Montaña, nidial de águilas caudales, que asentaron su primer nido hispánico en nuestro bendito San Juan de la Peña, en el que fué depositado el germen de la Unidad, Grandeza y Libertad de España, que luego, siglos más tarde, consolidaron Castilla y Aragón en las puertas de Granada.

Nuestros mártires de entonces fecundaron estas tierras: que la sangre ahora vertida por nuestros hermanos, tan villanamente asesinados, florezca y germine para luego, no muy luego, dar realidad a nuestra España reconquistada.

¡Montañeses: ánimo y buen corazón!

X.

¡ Te llamas patriota y todavía no hiciste nada por el movimiento salvador de España !... Si todos tuvieren ese concepto del patriotismo, sucumbiría asfixiada la MADRE entre los escombros y las miserias del marxismo y del caos comunista.

Información

De Valencia salió una columna marxista, compuesta por 300 guardias civiles y numerosos comunistas, al mando de un Jefe traidor a la Patria.

Al llegar cerca de Teruel, los guardias se sumaron al movimiento nacional, fusilando al Jefe y a más de 40 comunistas, dispersando al resto y haciendo su presentación a la Autoridad Militar de Teruel.

Todos los pechos honrados no pueden abrigar más que un anhelo: SALVAR A ESPAÑA.

Rasgo espléndido

El Hotel Mur, dueños y servidores, y la Colonia veraniega que en él se hospeda, han contribuido a la suscripción-homenaje para el Ejército, con la cantidad de 677 pesetas. ¡ Bien por los señores de Mur y sus patriotas veraneantes !

8 noche del 29

— TETUÁN. Todas las columnas siguen su avance, sin encontrar resistencia. La columna del Norte ha entrado en Rentería, a siete kilómetros de San Sebastián, creyéndose caerá éste en poder del Ejército de un momento a otro.

— La columna del General Mola sigue un avance lento, pero eficaz. La del Sur ha tomado la población comunista de Estepa, donde los marxistas habían cometido multitud de desmanes; y una vez adueñados de esta población, marcharon sobre Málaga.

— La población de Granada ha sido bombardeada sin consecuencias por tres aviones marxistas, habiendo sido derribados por aviones de caza del Ejército, uno en el mismo Granada, otro en Molinillo y el tercero en Puente del Buen Cristiano.

— Se confirma que Valencia se ha unido al movimiento (su Guarnición).

— La población de Ayamonte ha sido tomada por el Ejército.

— El Submarino C. 3 fué hundido por aviones del Ejército.

El que no está con la PATRIA, está contra la PATRIA. Los campos fueron deslindados; no hay tapiales intermedios, para que en ellos se encaramen los egoístas y los indiferentes.

10'30 noche

— BURGOS. Una columna marxista, procedente de Barcelona, al mando del Comandante Pérez Farrás, tuvo un encuentro con fuerzas del Ejército, siendo aquella completamente derrotada y huyendo el dos veces traidor a España Farrás, sin poder ser capturado.

— La columna que ha tomado Rentería ha tenido un encuentro con fuerzas marxistas, al mando del Comandante Garmendia, a las que ha derrotado, siendo capturado, gravemente herido, el mencionado Comandante.

— La columna del General Mola combate al Sur de Buitrago con fuerzas marxistas desmoralizadas; y las del Sur avanzan hacia Madrid, consiguiendo sus objetivos.

¿Eres buen español? Escucha, pues, las llamadas angustiosas de la Madre-Patria, que te pide el sacrificio de tus regalos, de tus riquezas y de tu vida.

— TETUÁN. La acción de la escuadra facciosa, que quiere oponerse al desembarco de las tropas de Africa en España, es ridícula e ineficaz, y pronto los barcos que la componen serán rendidos.

— En territorio andaluz han sido derribados cuatro aviones rojos, siendo ya veinticinco los echados a tierra. (Esta noticia es la misma que la tomada a las ocho de la tarde, pues se refiere a los aviones volados sobre Granada).

— En la séptima División orgánica de España reina absoluta y completa normalidad.

— Haced llegar al Ex-Gobernador de Huelva la «noticia» de que será fusilado en cualquier sitio donde se le encuentre. E igualmente a las dotaciones de los barcos facciosos, que se hará un castigo ejemplar.

¿Has ocupado tu puesto al servicio de la Patria?... ¿Que no entiendes de esas cosas? ¡Comodón, no olvides que para ti también llegará la hora de la justicia!

ÚLTIMA HORA

De Radio GA - TU al servicio de España

— En Gijón, el «Almirante Cervera» ha bombardeado los barrios de Cimadevilla, Llano y de la Calzada, cayendo dos bombas cerca de la casa de D. Jesús Varela, causando destrozos y desmoralizando a los rojos.

— En Pontevedra y Córdoba hay tranquilidad y se hizo la entrada de los obreros al trabajo.— Circulan los trenes.

— La Junta de Defensa Nacional ha nombrado Jefe Supremo de las fuerzas del aire al servicio de la Patria, al Sr. Kindelán.

La hora del triunfo va a sonar; pero hay que merecerlo. Pon, buen español, a su servicio todos los valores materiales, económicos y morales que poseas: España te recompensará, dándote el ciento por uno.

Obrero, infeliz y bueno, a quien prédicas corrompidas y venales han robado tu patriotismo y tu fé, sacude el yugo despótico de Moscou, deja de ser juguete de los criminales caprichos de tus falsos redentores, y ofrece tus esfuerzos y tus sacrificios para salvar a nuestra MADRE - PATRIA.

IMPRESA DE QUINTILLA - JACA